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Imías sede del acto provincial por el Triunfo de la Revolución

Guantánamo, 27 dic (RHC) El otorgamiento al municipio de Imías de la sede del acto provincial en
Guantánamo por el aniversario 66 del Triunfo de la Revolución no es cuestión del azar, sino de los
indicadores socio económicos del territorio en 2024, unido al acelerado proceso de recuperación de los
embates del huracán Oscar.

Así lo enfatizó Lázaro Castellanos Matos, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en ese
municipio de más de 20 mil habitantes, que se batieron duro para salir adelante cuando se quedaron
incomunicados y nadie sabía prácticamente lo que había sucedido allí.



Antes de Oscar Imías ya tenía indicadores técnico productivo bastante positivos, por ejemplo en la
bancarización, en las cuentas por cobrar y pagar, se incrementó la recaudación de efectivo de los nuevos
actores económicos y entidades estatales para el Banco, gracias al eficiente trabajo de un grupo creado
para atender esos temas, refirió.

Significó también el papel de Empresas como la Agroforestal en la zafra cafetalera, la cual se encontraba
al 50 por ciento cuando pasó el ciclón y a partir del estimado realizado luego de las afectaciones se
puede decir que está casi cumplida, también destaca la producción de madera y se busca la forma de
exportar carbón.

Otra entidad es la Empresa de Comercio, que cumple con la circulación mercantil, ingresa por encima de
lo planificado y desde inicios de diciembre llegó a su plan técnico productivo, remarcó.

Castellanos Matos aludió a otros sectores como la Salud Pública, con cero índice de mortalidad infantil,
el aporte de las donaciones de sangre y resultaron sede del acto por la creación del programa del Médico
de la Familia por el Comandante en Jefe Fidel hace 40 años, en Cajobabo y por el Día de la Medicina
Latinoamericana.

Trabajamos también por una mayor producción de alimentos en renglones como la yuca, el boniato,  el
maíz, por cumplir el programa de la vivienda, en un año de dificultades con los materiales que
necesitamos y estábamos concentrados en atender casos que venían desde el huracán Mathew, con
iniciativas locales fundamentalmente como  la madera, expresó.

Abundó que en la vivienda se encuentra uno de los grandes retos después de Oscar, con grandes
afectaciones, de las cuales 70 son derrumbes totales por los ríos crecidos, deslizamientos de tierra y los
vientos en menor medida,  que dañaron los techos.

Ahora mismo estamos abocados a la recuperación de los derrumbes totales de casas en el área de
desarrollo del Aeropuerto, que tiene 24 inmuebles iniciados, de ellos 18 planificados para  entregarlos a
sus moradores el 30 de diciembre, día del acto provincial por el aniversario del Triunfo de la Revolución.

También es un objetivo erradicar las afectaciones parciales y totales de techo antes del cierre del año, lo
cual nos permitirá llegar en mejores condiciones y poder seguir entregando otros recursos que se han
ubicado en el territorio como los colchones, que muchos se mojaron o se perdieron.

Uno se siente muy orgulloso del pueblo que tiene, sentenció el dirigente político, recordó que estuvieron
de cuatro a cinco días incomunicados, momentos en los cuales  primó la solidaridad.

Hubo personas que perdieron sus casas y estuvieron aquí en el Partido con nosotros, sacando al
ancianito, al niño, ejemplos de jóvenes y no tan jóvenes que amanecieron en labores de rescate y
salvamento, porque aquí no podían llegar brigadas especializadas, salvo los del Sector Militar y los
combatientes del Ministerio del Interior, fundamentalmente guardabosques y forestales y los cuadros
nuestros.

Todo se hizo con los pobladores, que salvaron y luego comenzaron la recuperación, aquí recibimos
ayuda de todas partes del país, pero uno siempre nota como fue la población la que primero se volcó a
las labores de limpieza, a la atención, la acogida y el calor humano a las personas de fuera del municipio.

El que entra ahora a Imías cuando lo compara está más bonito, no tanto como quisiéramos, pero tiene
que volver a ser el municipio jardín de la provincia, el estado de ánimo de la gente, las ganas de hacer, la
propia alegría y sobre todas las cosas, que se sienten respaldados por la Revolución y por las
autoridades, que no los han dejado solos.



Con casi un año al frente de la dirección política de Imías, Lázaro Castellanos Matos, de 39 años de
edad, cuadro que antes del trabajo del Partido dirigió la Unión de Jóvenes Comunistas en la provincia,
considera que enfrentar el paso del huracán Oscar fue una experiencia de crecimiento personal y sobre
todas las cosas, de probarse a sí mismo.

Tenía sobre mis hombros el peso de un municipio, lo cual fue un reto, pero hay un equipo de trabajo, que
responde, que lo  acompaña a uno y ayuda a tomar las decisiones más acertadas y a veces quizás no lo
sean tanto,  pero son las que en ese momento se necesitan y para mí fue la mejor experiencia de
dirección como cuadro político.

Y sobre todo ver la sensibilidad humana, cómo el pueblo responde y eso demuestra que no hay
dirigentes si no existe ese pueblo, para él nuestra mayor felicitación y agradecimiento por todo lo que se
ha hecho y trabajar juntos es lo que nos queda.(Fuente:ACN)
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